

## **B. Pedoman Wawancara**

Adapun sasaran penulis yang akan melakukan wawancara saat penelitian dilapangan yaitu:

1. Majelis Gereja
  - a. Apa penyebab Remaja Kristen yang ada di jemaat Rama Agung sehingga kurang aktif dalam mengikuti ibadah-ibadah yang selayaknya dilakukan oleh remaja Kristen lainnya?
  - b. Bagaimana strategi pemurida Paulus berdasarkan 2 Timotius 2:2 bagi Remaja Kristen yang ada di jemaat Rama Agung?
  - c. Apa tanggapan majelis gereja terhadap perilaku remaja yang sangat menjauh dari ajaran Kristisni sehingga remaja kurang aktif dalam mengikuti pelayanan?
  - d. Bagaimana majelis gereja memberikan strategi pemuridan bagi Remaja Kristen, sehingga bisa kembali bersekutu, melayani Tuhan bersama Remaja Kristen lain-Nya yang ada di jemaat Rama Agung?

## **C. Transkrip Hasil Wawancara**

1. Apa penyebab Remaja Kristen yang ada di jemaat Rama Agung sehingga kurang aktif dalam mengikuti ibadah-ibadah yang selayaknya dilakukan oleh remaja Kristen lainnya?

No	Nama Narasumber	Jawaban
1.	Pnt. Abdul Rasak	<p>Remaja yang ada di gereja Toraja jemaat Rama Agung kurang aktif dalam mengikuti ibadah karena mereka sangat terpengaruh oleh lingkungan dan alat-alat elektronik atau <i>handpone</i>. Akibatnya remaja tidak mengikuti ibadah-ibadah yang diadakan oleh pemuda lain-Nya, remaja yang ada di jemaat Rama Agung juga kurang aktif dalam mengikuti ibadah PPGT. Selain itu mereka tidak mendengar ketika orang tua menginstruksikan mereka untuk mengikuti ibadah.</p>
2.	Diaken Gerson Noris	<p>melihat kondisi pemuda yang ada di jemaat Rama Agung sangat mengkhawatirkan, pemuda di tempat itu tidak menampilkan karakter mereka sesuai dengan pemuda Kristen yang sesungguhnya, pemuda Kristen di jemaat Rama Agung hanya mengikuti keinginan mereka sehingga pemuda lupa akan rutinitas sebagai pemuda Kristen yang akan melanjutkan kepemimpinan majelis gereja, tetapi pemuda</p>

		<p>sekarang hanya menjauh dari persekutuan yang di laksanakan oleh pemuda seperti, ibadah PPGT, ibadah bulanan PPGT yang di adakan Klasis, dan terutama ibadah hari minggu.</p>
3.	Pnt. Damaris Rita	<p>kurang-Nya pendekatan dari orang tua kepada pemuda sehingga pemuda jarang pergi beribadah, namun pemuda juga tidak mendengarkan perkataan orang tua mereka ketika di arahkan untuk pergi ke gereja akibat pengaruh lingkungan yang ada di jemaat Rama Agung, sebagai orang tua mereka harus selalu mengarahkan anak-anak mereka dengan baik sehingga bisa beribadah lagi dengan pemuda lain-Nya. Damaris Rita merupakan salah satu majelis gereja selalu memberikan arahan-arahan kepada pemuda agar mereka bisa kembali lagi bersekutu, melayani dalam setiap ibadah yang dilaksanakan pemuda lain-Nya, namu pemuda seharusnya bisa memposisikan dirinya sebagai pemuda Kristen supaya mereka bisa memberikan contoh kepada generasi berikutnya yang ada di jemaat Rama</p>

		<p>Agung, pemuda Kristen memang harus mendekati diri kepada Tuhan agar mereka tetap melayani Tuhan dan selalu mengikuti ibadah-ibadah yang dilaksanakan pemuda lain-Nya.</p>
4.	Diaken Emil	<p>pemuda yang ada di jemaat Rama Agung kurang aktif dalam mengikuti ibadah karna pengaruh lingkungan dan alat-alat elektronik seperti <i>hendpone</i>, pemuda di jemaat sangat cepat terpengaruh oleh lingkungan yang ada di sekitar mereka, sehingga kurang aktif dalam mengikuti ibadah yang dilaksanakan oleh pemuda lain-Nya.</p> <p>Pemuda juga sangat terpengaruh oleh pemuda yang tidak segolong dengan ajaran mereka yaitu pemuda non Kristen mereka mengajak pemuda Kristen untuk mengikuti cara mereka sehingga mempunyai teman untuk berkumpul dengan mereka, dan pemuda Kristen lupa akan rutinitas sebagai penerus mejelis yang ada di jemaat Rama Agung</p>
5.	Pnt. Deta Natalia	<p>Pemuda yang ada di jemaat Rama Agung merupakan generasi penerus gereja. Menurutnya</p>

		<p>juga pemuda sebagai tongkat estafet untuk meneruskan pimpinan sebagai seorang majelis gereja di jemaat Rama Agung. Namun kondisi pemuda saat ini sangat memperhatikan bagi majelis gereja dimana pemuda saat ini kurang efektif dalam mengikuti ibadah-ibadah yang dilaksanakan oleh pemuda lain-Nya.</p>
--	--	--

2. Bagaimana strategi pemurida paulus berdasarkan 2 Timotius 2:2 bagi Remaja Kristen yang ada di jemaat Rama Agung?

No	Nama Narasumber	Jawaban
1.	Diaken Emil	<p>Yang dapat dipercayai dalam strategi pemuridan Paulus adalah Abdul Rasak dan Damaris Rita dimana semenjak mereka menjabat sebagai ketua PPGT di jemaat Rama Agung, pemuda selalu aktif dalam mengikuti ibadah, baik itu ibadah PPGT, Ibadah hari Minggu, ibadah bulanan yang diadakan oleh Klasis. Mereka selalu mengkhordinir pemuda di jemaat Rama Agung ketika pemuda kurang aktif dalam mengikuti ibadah, bahkan mereka juga selalu mengunjungi rumah remaja jika</p>

		<p>mereka tidak mengikuti ibadah, dan menayakan alasan mereka, mengapa kurang aktif dalam mengikuti ibadah, mereka juga selalu mengadakan pembinaan bagi pemuda setiap Minggu untuk memperdalam Iman pemuda di jemaat Rama Agung, selama mereka menjadi pengurus PPGT di jemaat Rama Agung ia benar-benar merangkul pemuda, sehingga kelak pemuda di jemaat Rama Agung bisa melanjutkan kepemimpinan majelis gereja di jemaat Rama Agung.</p>
2.	<p>Diaken Gerson Noris</p>	<p>Yang dapat dipercayai dalam strategi pemuridan Paulus yaitu, Damaris Rita dan Abdul Rasak, semenjak kepengurusan mereka menjadi ketua PPGT di jemaat Rama Agung, orang tua pemuda tidak khawatir akan anak mereka dalam menjalankan tanggung jawab sebagai remaja Kristen yang sejati. Kerena dimasa kepengurusannya selalu mengajak remaja untuk mengikuti ibadah, ia juga selalu mendorong remaja agar aktif dalam mengikuti ibadah-ibadah yang dilaksanakan oleh gereja. Bahkan mereka juga selalu</p>

		<p>merangkul pemuda untuk tetap terlibat dalam kegiatan yang dilaksanakan oleh klasis. Ketika ada pemuda di jemaat Rama Agung yang tidak mengikuti ibadah seperti yang dilaksanakan oleh remaja lainnya, mereka selalu mengujungi rumah mereka, untuk menayakan kendala mereka mengapa tidak mengikuti ibadah. Di masa kepengurusan menjadi ketua PPGT banyak remaja di jemaat Rama Agung aktif dalam mengikuti ibadah PPGT, ibadah Hari minggu, bahkan mereka juga melibatkan pemuda untuk mengambil pelayanan dalam setiap ibadah yang dilaksanakan. Damaris dan Abdul Rasak juga selalu mengadakan pembinaan bagi setiap remaja agar pemuda di jemaat Rama Agung tetap berkarakter Rohani dalam melaksanakan tugas mereka sebagai remaja Kristen yang sejati, yang akan menggantikan kepemimpinan majelis gereja yang ada di jemaat Rama Agung.</p>
3.	Pnt. Deta Natalia	Yang dapat dipercayai dalam melaksanakan strategi pemuridan Paulus yaitu Damaris Rita dan

		<p>Abdul Rasak, semenjak mereka dalam kepengurusan PPGT, ia selalu melibatkan diri mereka sebagai kepengurusan yang akan membina pemuda jemaat Rama Agung. Di dalam kepengurusan mereka selalu merangkul pemuda dan memberikan dorongan kepada mereka agar tetap taat dalam melaksanakan ibadah. Bahkan mereka juga selalu melibatkan pemuda ketika mereka melaksanakan ibadah seperti, mengambil pelayanan dalam suatu ibadah yang dilaksanakan. Dalam kepegurusan mereka ia selalu mendorong pemuda untuk setiap mengikuti ibadah-ibadah yang dilaksanakan oleh gereja, agar mereka tetap taat dalam melaksanakan tanggung jawab mereka sebagai pemuda Kristen yang sejati</p>
--	--	--

3. Apa tanggapan majelis gereja terhadap perilaku remaja yang sangat menjauh dari ajaran Kristisni sehingga remaja kurang aktif dalam mengikuti pelayanan?

No	Nama Narasumber	Jawaban
1.	Pnt. Abdul Rasak	Tidak baik, dimana Pemuda di jemaat Rama Agung sangat memperlihatkan pergaulan mereka yang tidak baik, akibatnya banyak pemuda Kristen di jemaat itu tidak mengikuti ibadah hari minggu dan ibadah PPGT yang dilaksanakan oleh pemuda lain-Nya.
2.	Pnt. Damaris Rita	Sangat tidak baik, dimana pemuda seharusnya memberikan contoh kepada generasi selanjutnya, namun perilaku remaja di jemaat Rama Agung tidak sesuai dengan perilaku pemuda lain-Nya. Namun Majelis gereja di jemaat Rama Agung selalu memberikan arahan sesuai dengan Firman Tuhan kepada pemuda, majelis gereja juga selalu mengingatkan kepada pemuda agar selalu mengikuti ibadah-ibadah PPGT, ibadah hari minggu dan kumpulan rumah tangga.

3.	Pnt. Deta Nartalia	Kurang baik bagi pemuda jemaat Rama Agung, dilihat dari kondisi pemuda yang ada di jemaat Rama Agung sangat merugikan diri mereka sendiri karena tidak membuktika sebagai pemuda Kristen yang sejati.
4.	Diaken Emil	Tidak baik, Pemuda juga sangat terpengaruh oleh pemuda yang tidak segolong dengan ajaran mereka yaitu pemuda non Kristen mereka mengajak pemuda Kristen untuk mengikuti cara mereka sehingga mempunyai teman untuk berkumpul dengan mereka, dan pemuda Kristen lupa akan rutinitas sebagai penerus mejelis yang ada dijemaat Rama Agung. Pemuda yang sangat cepat terpengaruh dengan lingkungan dijemaat itu kurangnya dorongan dari orang tua mereka, sehingga pemuda selalu lalai melakukan hal-hal yang positif sebagi pemuda Kristen yang sesungguhnya.
5.	Diaken Gerson Noris	Gerson Noris salah satu Majelis gereja berharap kepada pemuda selalu taat dalam mengikuti ibadah-ibadah yang dilaksanakan oleh pemuda

		lain-Nya, dan taat dalam mengikuti ibadah PPGT, ibadah yang dilaksanakan oleh klasis dan ibadah hari minggu, agar pemuda bisa kembali ke jalan yang benar dan mendekatkan diri kepada ajaran-ajaran Kristen, sehingga jemaat rama Agung memiliki penerus majelis gereja ketahap berikutnya.
--	--	---

4. Bagaimana majelis gereja memberikan strategi pemuridan bagi Remaja Kristen, sehingga bisa kembali bersekutu, melayani Tuhan bersama Remaja Kristen lain-Nya yang ada di jemaat Rama Agung?

No	Nama Narasumber	Jawaban
1.	Pnt. Abdul Rasak	Majelis gereja selalu memberikan nasehat kepada pemuda supaya taat dalam mengikuti ibadah-ibadah yang dilaksanakan oleh pemuda lain, karena situasi pemuda di jemaat Rama Agung hanya sebagian yang aktif dalam mengikuti setiap ibadah yang dilaksanakan. Majelis gereja menetapkan strategi bagi pemuda dengan cara, majelis gereja merangkul pemuda dan memberikan

		<p>dorong untuk mengikuti ibadah-ibadah yang dilaksanakan oleh pemuda lain-Nya, agar pemuda tetap melaksanakan tanggung jawab mereka sebagai pemuda Kristen yang sejati</p>
2.	Diaken Gerson Noris	<p>Majelis gereja selalu merangkul pemuda di jemaat Rama Agung agar mereka tetap melaksanakan tanggung jawab mereka sebagai pemuda Kristen yang sejati, untuk mengikuti setiap ibadah yang dilaksanakan oleh pemuda lain-Nya. Agar pemuda bisa memberikan contoh kepada generasi berikutnya, jika ada salah satu pemuda yang tidak aktif dalam mengikuti ibadah, majelis gereja mengunjungi rumah mereka untuk menayakan kendala mereka sehingga tidak mengikutih ibadah seperti pemuda lain-Nya.</p>
3.	Diaken Emil	<p>Majelis gereja bisa juga menceritakan tentang pengalaman mereka sewaktu masih mejadi PPGT, agar pemuda bisa termotivasi dari pengalaman mereka yang di ceritakan, sehingga pemuda tertarik dalam melaksanakan tugas mereka sebagai pemuda Kristen yang sejati, agar pemuda tetap taat</p>

		dalam melaksanakan tugas mereka sebagai penerus majelis jemaat Rama Agung, serta selalu mengikuti ibadah setiap hari minggu.
4.	Pnt. Damaris Rita	Majelis gereja jemaat Rama Agung juga mengadakan pembinaan bagi pemuda setiap minggu, agar pemuda bisa bertumbuh dalam iman dan berkarakter rohani, pembinaan bagi pemuda salah satu hal yang penting harus dilakukan untuk menolong pemuda baik itu dalam rohani maupun dalam pelayanan. Pembinaan yang baik bagi pemuda akan bertanggung jawab dalam pelayanan ibadah yang dilaksanakan, agar pemudah tidak lupa dengan identitas mereka sebagai penerus yang ada di jemaat Rama Agung majelis gereja jemaat Rama Agung sering memberikan pelayanan bagi setiap pemuda dalam melaksanakan ibadah PPGT, ibadah hari minggu.